

DOI

Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Laksanakan Kegiatan DDS dan Himbauan Kamtibmas Bersama Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Aug 29, 2024 - 14:40



Cisolok, Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Polsek Cisolok, Aipda Agus My, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Kamis (29/08/2024). Kegiatan yang berlangsung di Kp. Karangpapak Rt 01/04 tersebut dimulai pukul 11:00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dengan masyarakat sekaligus mendengarkan keluhan, saran, dan masukan dari warga. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Agus secara langsung berdialog dengan tokoh masyarakat, ketua pemuda, dan warga, membahas berbagai upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Himbauan Kamtibmas:

Program "SAMIAN PRESISI": Aipda Agus menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. H. SAMIAN, S.H., S.I.K., M.Si., yang mengedepankan Sehat, Selamat, Aman, dan Nyaman untuk masyarakat.

Penguatan Silaturahmi: Warga diimbau untuk selalu proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan memperkuat hubungan baik dengan aparat kepolisian.

Antisipasi Kejahatan: Masyarakat diminta untuk bersama-sama mengantisipasi segala bentuk kejahatan, termasuk Curas, Curat, dan Curanmor, serta menjaga lingkungan dari berbagai penyakit masyarakat.

Bijak Bermedia Sosial: Warga diingatkan agar tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum jelas kebenarannya di media sosial dan lebih bijak dalam bermedsos.

Pencegahan Judol dan Pinjol: Aipda Agus memberikan edukasi kepada warga untuk tidak terlibat dalam praktik perjudian online (Judol) dan pinjaman online (Pinjol).

Edukasi Stunting: Warga juga diberi edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan dalam upaya menurunkan angka stunting di Desa Karangpapak.

Pilkada Damai 2024: Menghadapi Pilkada 2024, warga diajak untuk menjaga kedamaian, keamanan, dan ketertiban meskipun berbeda pilihan.

Hotline Pengaduan: Warga diminta memanfaatkan hotline Yanduan Polres Sukabumi (08111699110), Polsek Cisolok (0266431034), dan Bhabinkamtibmas (087877006123) untuk melaporkan masalah keamanan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan terwujud lingkungan yang lebih kondusif dan aman di Desa Karangpapak, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat.